

Piezas de repuesto para América Latina

El Ministro de Comercio, Ed Lumley, anunció nuevas iniciativas en la campaña para fomentar la venta de piezas de repuesto y accesorios automotrices canadienses en América Latina, incluso una mayor participación en ferias de muestras, misiones comerciales y mayor información.

La campaña que incluye grandes estudios de mercados en varios países latinoamericanos, trata de demostrar la capacidad canadiense como proveedora de la industria de repuestos y accesorios automotrices.

Al hacer su anuncio, el Sr. Lumley hizo notar que la participación en ferias de muestra y misiones comerciales en América Latina era una faceta importante de la campaña.

Reacción favorable en el Perú

La feria dió una exposición al mercado a un grupo seleccionado de fabricantes canadienses representativos de la industria y ayudó a establecer la presencia canadiense en un mercado latinoamericano promisorio. Todos los exhibidores manifestaron que sus productos, precios y, en particular, la imagen canadiense habían tenido una recepción muy favorable.

Para el año fiscal 1982-1983 se programan actividades similares de comercialización en México, Venezuela, Colombia y otros países latinoamericanos.

También se está preparando una misión especial "grande", respaldada por un programa de dos fases que cubrirá la mayoría de los países latinoamericanos. En esta campaña, entre ocho y diez fabricantes canadienses se desplazarán a dos o tres países por dos semanas para entrevistar candidatos y nombrar representantes locales.

Publicaciones

Con el fin de aumentar la difusión de la información en América Latina sobre la industria canadiense, se están preparando dos publicaciones que contienen los resultados de estudios sobre la industria canadiense. La publicación *Export Information, Latin American Automotive Aftermarket and Automotive Parts from Canada (Información de Exportación, Mercado Latinoamericano de Repuestos Automotrices y Repuestos Automotrices de Canadá)* refleja la creciente importancia del mercado latinoamericano para Canadá, manifestó el Sr. Lumley.

Repuestos Automotrices de Canadá es

un catálogo que contiene los nombres de más de 700 proveedores canadienses de piezas de repuesto y accesorios. Una característica importante de la publicación es un cuadro indicador del deseo y habilidad de cada compañía de exportar sus productos a ciertos mercados, y la lista de unas 450 compañías interesadas en hacerlo a América Latina.

Información de Exportación, Repuestos Automotrices en el Mercado Latinoamericano ha sido diseñado para brindar a los exportadores canadiense en potencia información general sobre el mercado latinoamericano e incluye, entre otras cosas, planes gubernamentales de exportación e información sobre envíos. También contiene información específica sobre mercados en Argentina, Colombia, México, Venezuela, Brasil, Chile, Ecuador y el Perú.

Primeros gemelos de tubo de ensayo

Una mujer de Ontario ha sido la primera norteamericana que dió a luz gemelos concebidos en un tubo de ensayo.

Kit Rankin de Oakville, cerca de Toronto, dió a luz a los gemelos Collin Patrick Hugh y Gregory Robert Ian en el hospital Memorial Oakville-Trafalgar, el 25 de marzo. En el alumbramiento, dos días antes de lo previsto, se encontraba el pionero de la concepción de los gemelos en un laboratorio portátil en Inglaterra.

Los gemelos constituyeron una sorpresa para cierto personal del hospital que estaba convencido, después de pruebas



De izquierda a derecha: Ian Rankin, Dr. Steptoe, y Dr. Richmond-Peck, que ayudaron en el parto de los gemelos de Kit Rankin.

ultrasónicas, que la Sra. Rankin daría a luz una niña y un niño, si bien ella y su marido Ian estaban ciertos de que serían niños.

Collin Patrick Hugh recibió estos nombres en honor al Dr. Steptoe y a su abuelo paterno; y a Gregory Robert Ian en honor del Dr. Richmond-Peck, que ayudó en el parto, al Dr. Edwards que inició la técnica fertilizante revolucionario de "petridish" y al padre del recién nacido. Los bebés fueron concebidos por la técnica invitro — utilizando los óvulos de la Sra. Rankin, fertilizados por el esperma de su marido.

La primera tentativa de implantar el embrión de dos días en la Sra. Rankin el mes de julio pasado fue un fracaso, y en la segunda tentativa la pareja duplicó sus probabilidades de éxito al extraer y fertilizar dos óvulos.

La Sra. Rankin que tiene dos hijos de un matrimonio anterior, no podía concebir naturalmente, debido a la eliminación de sus tubos de falopio a consecuencia de dos embarazos en los tubos.

Cuando se implantaron los dos óvulos fertilizados, la Sra. Rankin creyó que era algo "maravilloso, teniendo una doble oportunidad de éxito. Nos reímos, recuerda, al decir que sería maravilloso tener gemelos, pero nos conformábamos con tener un hijo"

Ayuda a Madagascar y Perú

Canadá contribuirá con \$30.000 para ayudar a las víctimas de ciclones en Madagascar y \$100.000 para víctimas de las inundaciones y deslizamientos de tierra en el Perú.

Estas subvenciones responderán a un llamamiento urgente de la Liga de Sociedades de la Cruz Roja y se suministrarán a través de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional.

En Madagascar, un ciclón reciente y las inundaciones posteriores dañaron más de 33.000 hogares y dejaron casi a 32.000 personas, la mayoría de ellas niños, sin hogar. Esta subvención de \$30.000 se utilizará para adquirir suministros, incluso leche en polvo y ropa para niños.

Los distritos Uchiza y Tingo María y la provincia de Cuzco del Perú sufrieron graves inundaciones y deslizamientos de tierra el mes de enero pasado que dejaron a 100.000 personas sin hogar. La subvención de \$100.000 ayudará a proporcionar abrigo, cobijas, mantas, alimentos y vehículos de transporte para el trabajo de ayuda que la Cruz Roja peruana viene realizando en la zona.